

城山リトルエンジェルス

城山リトルエンジェルスは、1994年8月に創立されたチームです。当初は女子のみで活動しており、私はそのとき小学4年生でした。2009年には男子チームも立ち上げ、男女一緒に活動しています。現在は校区の垣根を超え、城山・南八幡・倉賀野・東・南陽台・岩平・吉井西の7つの校区の子どもたちが集まって活動しています。

卒団していった子どもたちも男女合わせて150名になりました。創部から25年以上経ちますが、学校の先生方や地域の皆様に支えられ、これまで活動してこられたことに感謝しております。

エンジェルスのチーム方針として「バスケットボールに学ぶ」と「自立」を掲げています。子ども達にはバスケットの技術を学ぶだけでなく、バスケットを通して人として成長するために大切なことを学んで欲しいと願っています。また、バスケットの方も、今年度の6年生が決めた目標に向かって選手とコーチが一緒になって成長していき

たいと思っています。男女ともに過去最高成績が県大会準優勝なのでいつかそれを超えられることを夢見ています。

今後もチームの活動や地域の行事でお世話になることが多いと思いますが、よろしくお願ひします。地域の皆様に応援して頂けるようなチームを子どもたちと作っていきたく思います。

活動：火・木・土・日／城山小学校体育館

火・木／17：30～19：30

土・日／9：00～12：00

(ヘッドコーチ 塚田まりこ)



城山ゴルフ親睦会

発足から40年、当時からのメンバーは数名になりましたが、令和4年3月には第148回のコンペを開催する予定です。現在のメンバーは町内と町外にお住みの方が半々位で毎回20名ほどの参加を頂いております。参加者が年々高齢になり身体の不調で不参加の出る現状で、若い人の参加を特に待ち望んでいる状態です。

開催月は3、6、9、12月の年4回です。最近近隣数ヶ所のゴルフ場で行っており、プレー終了後のパーティーは新型コロナウイルスの影響で今はできません。和気あいあいと談笑するのが楽しみでしたがそれもかなわず残念です。早く収束して欲しいものです。

現在の幹事は3名です。50周年に向かって今後10年くらいは会を継続出来ればと思って頑張っております。町内のゴルフ愛好家の皆さん一緒にゴルフを楽しみませんか。お待ちしております。



尚、城山シニアゴルフ愛好会は平成17年に59歳以上の方をメンバーとして発足し活躍されておりましたが現在は解散して親睦会に統一されております。

(飯塚 章)